

退職消防団員への感謝状贈呈式



→町長から感謝状を受け取る大川稔さん（元第5分団分団長）

消防団員として5年以上勤務し退職した消防団員各位に対しても感謝状が贈呈されました。以下は、（氏名・退職時役職・在籍年数）。

大川稔・元分団長・25年
2月、荒川隆広・元副分団長・22年、葦浦祐一・元班長・22年、野崎慶司・元班長・20年8月、山路通男・元団員・18年、川添俊順・元団員・10年、濱田あや子・元団員・12年、福田貴樹・元団員・9年、長瀬いづみ・元団員・6年、上村真悟・元団員・6年（敬称略）



町童話発表会開催 - 3人が町代表に -

7月22日、つなぎ文化センターで、町内3小学校の代表児童20人が参加して町童話発表会が行われました。参加した児童たちは少し緊張した様子でしたが、舞台に上がると、大きな声で練習の成果を發揮していました。本町からは、次の3人が町の代表として8月1日につなぎ文化センターで行われる郡市の発表会に出演します。皆様のご声援をよろしくお願いします。

【写真右から】

▽開田涼香（赤小2年）
▽松本成央（津小4年）
▽村上朔哉（津小6年）

津奈木中学校生徒が岩手・宮城内陸地震義援金を贈呈

→町長に義援金を手渡す山崎聖矢くん（生徒会会長）



7月3日、津奈木中学校生徒会が役場を訪れ、町共同募金会（社会福祉協議会）に対し、岩手・宮城内陸地震への義援金を贈呈しました。この義援金は、6月23日から26日にかけて、津奈木中の生徒や職員のみなさんが、朝は校門前で午前7時30分から8時まで、夕方は水光社津奈木店前で午後5時から5時半まで、連日、募金活動をして集めたもので、町共同募金会を通じて県共同募金会に送金されることとなります。御協力ありがとうございました。

津奈木ジュニア男子バレーボールクラブ 全九州大会出場権を獲得！



6月28・29に行われた第28回全日本バレーボール小学生熊本県予選大会において、津奈木ジュニア男子チームは大接戦の末惜しくも準優勝となりましたが、全九州大会の出場権を獲得しました。九州大会は8月15日～17日、佐賀県立総合体育館をメイン会場として開催されます。津奈木ジュニア男子は部員7名で他チームと比べ小柄のチームですが、強いサーブと団結力で大会を勝ち抜きました。佐賀の地でも津奈木旋風を巻き起こしてきますので、皆様の応援をよろしくお願いします。